

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Jesús iba camino a Jerusalén donde pensaba celebrar su última Pascua con sus amigos. Les iba explicando cómo es el Reino de los Cielos. Y para ello, les expuso la parábola del propietario de la viña y sus jornaleros. Sin importar a qué hora llegaron a trabajar, todos los jornaleros recibieron el mismo pago del dueño de la viña, lo que hizo enojar a los que llegaron primero, pues esperaban recibir más. Así, Jesús nos enseña que Dios juzga y premia como Padre amoroso, con una justicia muy diferente a la de nosotros los hombres.

El mensaje de Cristo debe animarnos a mejorar nuestras vidas. Porque para Dios nunca es tarde para cambiar, ponernos a trabajar y acercar nuestras vidas a Él. Dios se alegra de cada nuevo intento que hacemos por corregir lo que hayamos hecho mal. ¡Siempre nos está esperando!

Esta parábola también nos lleva a pensar que todo lo que recibimos y somos aquí en la tierra, es por la gracia y el amor de Dios, no por nuestros méritos. Así que deberemos sacarle el mayor provecho a nuestras vidas y agradecer esos dones recibidos, poniéndolos a trabajar para nuestro bien y de los que nos rodean.



Cuando llegue el final de nuestras vidas entonces sí, será el momento del pago y ya no habrá tiempo de corregir. Como nadie sabe cuándo será esto, conviene vivir cada día como si fuera el último, buscando amar, esforzándonos por superar eso que nos aleja del amor de Dios y de nuestros hermanos.

¿Qué actitudes o comportamientos está esperando Dios que cambie?

¿Qué he recibido de Dios en mi vida y en mi persona que debo poner a trabajar cuanto antes?

¿Cuál es mi mayor "cruz"?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios

El Santo Evangelio

EN AQUEL TIEMPO JESÚS DIJO A SUS DISCÍPULOS ESTA PARÁBOLA:

EL REINO DE LOS CIELOS ES SEMEJANTE A UN PROPIETARIO QUE, AL AMANECER, SALIÓ A CONTRATAR TRABAJADORES PARA SU VIÑA.



DESPUÉS DE QUEDAR CON ELLOS EN PAGARLES UN DENARIO POR DÍA, LES MANDÓ A SU VIÑA.



SEGÚN
SAN MATEO
20, 1-16



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

SALIÓ OTRA VEZ A MEDIA MAÑANA, VIO A UNOS QUE ESTABAN OCIOSOS EN LA PLAZA Y LES DIJO:



VAYAN TAMBIÉN USTEDES A MI VIÑA Y LES PAGARÉ LO QUE SEA JUSTO.

SALIÓ DE NUEVO A MEDIO DÍA Y A MEDIA TARDE HIZO LO MISMO.



POR ÚLTIMO, SALIÓ TAMBIÉN AL CAER LA TARDE Y ENCONTRÓ TODAVÍA OTROS QUE ESTABAN EN LA PLAZA Y LES DIJO:



¿POR QUÉ HAN ESTADO AQUÍ TODO EL DÍA SIN TRABAJAR?

ELLOS LE RESPONDIERON:

PORQUE NADIE NOS HA CONTRATADO.

ÉL LES DIJO:

VAYAN TAMBIÉN USTEDES A MI VIÑA.

AL ATARDECER, EL DUEÑO DE LA VIÑA LE DIJO A SU ADMINISTRADOR:



LLAMA A LOS TRABAJADORES Y PÁGALES SU JORNAL, COMENZANDO POR LOS ÚLTIMOS HASTA QUE LLEGUES A LOS PRIMEROS.

SE ACERCARON, PUES LOS QUE HABÍAN LLEGADO AL CAER LA TARDE Y RECIBIERON UN DENARIO CADA UNO.



CUANDO LES LLEGÓ SU TURNO A LOS PRIMEROS, CREYERON QUE RECIBIRÍAN MÁS; PERO TAMBIÉN ELLOS RECIBIERON UN DENARIO CADA UNO.



AL RECIBIRLO, COMENZARON A RECLAMAR LE AL PROPIETARIO DICIÉNDOLE:



ESOS QUE LLEGARON AL ÚLTIMO, SÓLO TRABAJARON UNA HORA,

Y SIN EMBARGO, LES PAGAS LO MISMO QUE A NOSOTROS, QUE SO PORTAMOS EL PESO DEL DÍA Y DEL CALOR.

PERO ÉL RESPONDIÓ A UNO DE ELLOS:



AMIGO, YO NO TE HAGO NINGUNA INJUSTICIA ¿ACASO NO QUEDAMOS QUE TE PAGARÍA UN DENARIO?

TOMA, PUES, LO TUYO Y VETE. YO QUIERO DARLE AL QUE LLEGÓ AL ÚLTIMO LO MISMO QUE A TÍ.



¿QUE NO PUEDO HACER CON LO MÍO LO QUE YO QUIERA?

¿O VAS A TENER ME RENCOR POR QUE YO SOY BUENO?

DE IGUAL MANERA, LOS ÚLTIMOS SERÁN LOS PRIMEROS, Y LOS PRIMEROS, LOS ÚLTIMOS.

